

Rückblick auf die Seniorenreise vom 10. Juni 2025

Unsere diesjährige Seniorenreise führte uns nach einem Kaffeehalt im Gasthof St. Mauritz in Schötz durchs Entlebuch auf die wunderschöne Blapbachalp. Im dortigen Restaurant genossen wir ein ausgezeichnetes Mittagessen. Der anschliessende kleine freiwillige Rundgang hätte vom Wetter her beste Fernsicht ermöglicht, wäre da nicht der Staub aufgrund der Waldbrände in Kanada gewesen. Im Anschluss ging es in die Kambly Erlebniswelt, wo tüchtig eingekauft wurde.

Nach einer erlebnisreichen und gelungenen Seniorenreise erreichten wir nach der Rückfahrt durchs Emmental wohlbehalten und mit etwas Verspätung wieder Schafisheim und Staufen. Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern hat die Reise sehr gut gefallen und die Stimmung war ausgezeichnet.

Pfarrer Johannes Siebenmann





Reformierte Kirche Staufberg

Staufen Schafisheim

